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ABSTRAK 

 

Siti Aisah Oktaviani, Konsep Keluarga Sakinah dalam Buku Wonderful Family 

Karya Cahyadi Takariawan, Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, 

Universitas Negeri Jakarta, 2022. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis konsep keluarga sakinah dalam buku 

Wonderful Family karya Cahyadi Takariawan. Yang melatarbelakangi penelitian ini adalah 

bahwa berdasarkan Dirjen Bimas Islam, data perceraian beberapa tahun terakhir 

mengalami kenaikan yang signifikan, pada tahun 2020 kasus perceraian mencapai 306.688 

kasus perbulan Agustus, maka dalam penyelesainnya dibutuhkan solusi untuk 

memecahkan masalah tersebut. Buku Wonderful Family adalah salah satu bentuk solusi 

dari maraknya perceraian di Indonesia karena buku ini menyajikan berbagai fenomena 

masalah rumah tangga yang terjadi dalam sehari-hari beserta solusinya. Penelitian ini 

menggunakan teori konsep keluarga sakinah yang dikemukakan oleh Quraish Shihab, 

keluarga sakinah adalah keluarga yang terbentuk atas dasar ketakwaan atau iman. 

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis isi kualitatif 

dengan model analisis wacana Teun A. van Dijk. Teknik pengumpulan data yang dilakukan 

yaitu studi pustaka dan wawancara yang disajikan dalam bentuk deskriptif. Sedangkan 

teknik analisis dilakukan melalui analisis wacana Teun A. van Dijk yang terdiri dari tiga 

kerangka, yaitu struktur teks, kognisi sosial dan konteks sosial.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dari segi struktur teks, konsep keluarga 

sakinah yang terdapat dalam buku Wonderful Family ialah keluarga yang terbentuk oleh 

ikatan sakral, atas dasar pondasi keimanan kepada Allah SWT demi mewujudkan 

visi surga dunia dan surga akhirat melalui peta perjalanan yang telah dibuat bersama 

untuk menghadapi berbagai persoalan rumah tangga. Dari segi kognisi sosial, konsep 

keluarga sakinah yang ditampilkan pada buku ini didasari oleh latar belakang penulis dari 

berbagai sisi yang mempengaruhi produksi teks. Dan terakhir dari segi konteks sosial, 

konsep keluarga sakinah yang ditunjukkan dalam buku ini memiliki hubungan dengan 

kondisi masyarakat saat ini. 

 

Kata Kunci : Konsep Keluarga Sakinah, Analisis Wacana, Buku Wonderful Family 
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ABSTRACT 

 

Siti Aisah Oktaviani, Sakinah Family Concept in Wonderful Family Book by Cahyadi 

Takariawan, Thesis, Islamic Religious Education, Faculty of Social Sciences, Jakarta 

State University, 2022. 

This research aims to analyze the concept of the sakinah family in the book 

Wonderful Family by Cahyadi Takariawan. The background of this study is that based on 

the Director General of Islamic Bimas, divorce data in recent years has increased 

significantly, in 2020 divorce cases reached 306,688 cases per august, so in its completion 

a solution is needed to solve the problem. Wonderful Family book is one form of solution 

to the rise of divorce in Indonesia because this book presents various phenomena of 

household problems that occur in everyday and its solutions. This research uses the concept 

theory of the sakinah family put forward by Quraish Shihab, the sakinah family is a family 

formed on the basis of piety or faith. 

The method used in this study is qualitative content analysis with Teun A. van Dijk 

discourse analysis model. Data collection techniques are conducted, namely library studies 

and interviews presented in descriptive form. While the analysis technique is carried out 

through the analysis of Teun A. van Dijk discourse consisting of three frameworks, namely 

text structure, social cognition and social context.  

The results of this study show that in terms of the structure of the text, the concept 

of the sakinah family contained in the book Wonderful Family is a family formed by sacred 

bonds, on the basis of the foundation of faith in Allah SWT in order to realize the vision of 

heaven and the afterlife through a travel map that has been made together to deal with 

various household problems. In terms of social cognition, the concept of the sakinah family 

featured in this book is based on the background of authors from various sides that 

influence the production of text. And finally in terms of social context, the concept of the 

sakinah family shown in this book has a relationship with the current condition of society. 

 

Keywords: Sakinah Family Concept, Discourse Analysis, Wonderful Family Book 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

3 
 

 الملخص

تاكارياوان كاهيادي تأليف  من  الرائع الأسرة كتاب في سكينة أسرة مفهوم أوكتافياني، آيسا سيتي ، 

2022 الحكومية، جاكرتا جامعة الاجتماعية، العلوم كلية الإسلامية، الدينية التربية أطروحة، . 

 

هذه خلفية .تاكارياوان لكاهيادي "رائعة  عائلة" كتاب في سكينا عائلة مفهوم تحليل إلى البحث هذا يهدف  

ل العام المدير إلى استنادا أنه هي الدراسة  Bimas الأخيرة السنوات في الطلاق بيانات زادت ، الإسلامية  

الانتهاء عند لذلك ، أغسطس في حالة 306688 إلى  الطلاق حالات وصلت 2020 عام في ، كبير بشكل  

في الطلاق لصعود الحل أشكال أحد هو الرائع الأسرة  كتاب .المشكلة لحل حل إلى حاجة هناك ذلك من  

اليومية الحياة في تحدث التي المنزلية المشاكل من مختلفة ظواهر يعرض الكتاب هذا لأن إندونيسيا  

عائلة هي سكينا عائلة شهاب، قريش طرحها التي سكينا عائلة مفهوم نظرية البحث ذاه يستخدم .وحلولها  

الإيمان أو التقوى أساس على تشكلت .. 

 

فان ا طاون خطاب تحليل نموذج مع النوعي المحتوى تحليل هي الدراسة هذه في المستخدمة الطريقة  

حين في .وصفي شكل في المقدمة قابلاتوالم المكتبات دراسات أي البيانات، جمع تقنيات وتجري .ديجك  

النص هيكل وهي ، أطر ثلاثة من المكون ديجك فان ا طاون خطاب تحليل خلال من التحليل تقنية إجراء يتم  

الاجتماعي والسياق الاجتماعي والإدراك .  

 

رائعة  ئلةعا" كتاب في الوارد سكينا عائلة مفهوم فإن النص، بنية حيث من أنه الدراسة هذه نتائج وتبين " 

والحياة السماء رؤية تحقيق أجل من بالله الإيمان أساس أساس على مقدسة، روابط من تشكلت أسرة هو  

الإدراك حيث من .المنزلية المشاكل مختلف مع للتعامل معا إعدادها تم سفر خريطة خلال من الآخرة  

التي الجهات مختلف من المؤلفين فيةخل على الكتاب هذا في واردة سكينا الأسرة مفهوم ويستند ، الاجتماعي  

هذا في المعروض سكينا عائلة مفهوم فإن الاجتماعي، السياق حيث من وأخيرا .النص إنتاج على تؤثر  

للمجتمع الراهنة بالحالة علاقة له الكتاب . 

 

رائع عائلي كتاب الخطاب، تحليل سكينة، عائلة مفهوم :الرئيسية الكلمات . 
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